Des représentants de 11 pays participent à La Havane à la Foire Internationale sur l'Agroindustrie



La Havane, 17 mars (RHC).- Des représentants commerciaux de 11 pays participent à la Foire Internationale Agro-industrielle-Alimentaire FIAGROP 2015 qui se déroule au siège de la foire de Rancho Boyeros, à La Havane.

Le ministre cubain par intérim de l'Agriculture, Julio García, a indiqué que la participation de 74 entreprises, 17 de plus que l'année dernière, confirme la consolidation de l'importance de cet espace d'exposition pour montrer de nouveaux produits et services à des investisseurs étrangers.

Julio García a souligné que le secteur agricole cubain est appelé à augmenter ses potentialités pour réduire les coûteuses importations d'aliments que doit faire le gouvernement chaque année pour satisfaire la demande du peuple.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/49606-des-representants-de-11-pays-participent-a-la-havane-a-la-foire-internationale-sur-lagro-industrie$



Radio Habana Cuba